

Inminente alza en producción árabe de crudo; EU se congratula (El Financiero 18/06/08)

Inminente alza en producción árabe de crudo; EU se congratula (El Financiero 18/06/08) Efraín H. Mariano Miércoles, 18 de junio de 2008 El precio del petróleo texano se replegó este martes por tercera sesión consecutiva en el New York Mercantile Exchange (Nymex), presionado por tomas de beneficios, frente a la perspectiva de una inminente alza en la producción de Arabia Saudita, primer exportador mundial. El contrato del crudo West Texas Intermediate (WTI) para entrega en julio perdió 60 centavos de dólar para cerrar en 134.01 dólares, después de oscilar entre 135.23 y 132 dólares. El precio del crudo se disparó el lunes momentáneamente a un récord absoluto de 139.89 dólares, impulsado por una nueva recaída del dólar, para acumular un rendimiento de 97 por ciento con relación al mismo periodo de hace un año. Contrariamente a las sesiones anteriores, la jornada de ayer fue de consolidación, y los precios retrocedieron durante la mayor parte de las operaciones. Algunos agentes del mercado asociaron la caída a las expectativas de que el aumento de producción de los árabes contribuiría a enfriar la escalada de los insumos. Se especula que Arabia Saudita anunciará un aumento de entre 200 mil y 750 mil barriles diarios en su producción el domingo en Yeda, durante la reunión que convocó para discutir sobre las causas de la escalada de los petroprecios. Estados Unidos, primer consumidor mundial, se congratuló por la iniciativa, pero adelantó que no espera un compromiso para aumentar la producción de petróleo en la reunión de Yeda.